

Desde la Oficina de Empresas del Ayuntamiento de Cartagena, le informamos que desde el Gobierno se ha anunciado el despliegue inmediato de un [Plan de Respuesta y Relanzamiento Comercial](#) dotado con **14.100 millones de euros** para “mitigar los impactos negativos de la guerra comercial iniciada por la Administración Trump y tejer un escudo que proteja a nuestra economía”.

El plan movilizará **7.400 millones de nueva financiación** y otros **6.700 millones de euros de instrumentos existentes**.

Ayudar y proteger a las empresas

Desde el Gobierno se ha anunciado que se desplegará el Plan de Respuesta y Relanzamiento Comercial, cuyo primer pilar se centrará en ayudar y proteger a las empresas y el empleo que podría verse afectado por los nuevos aranceles estadounidenses.

Se pondrán en marcha dos líneas de avales y financiación intermediada del ICO, dotadas con 6.000 millones de euros para facilitarles el acceso a financiación y satisfacer sus necesidades de circulante; se impulsará el **Fondo de Apoyo a la Inversión Industrial Productiva**, dotado de 200 millones de euros, para dar préstamos y participación en capital, destinados a modernizar o instalar nuevas plantas productivas. Además, se ejecutará el [nuevo plan MOVES, con 400 millones](#), que servirá de estímulo al sector del automóvil.

Preservar el empleo y reorientar la actividad

El Gobierno ha constituido la Mesa de Diálogo Social con patronal y sindicatos, para dar seguimiento y atender las necesidades de los colectivos afectados. También convocará se la **Conferencia Sectorial de Comercio**, para trabajar juntamente con las CCAA, mientras dure el conflicto comercial.

El Gobierno también activará el **mecanismo RED**, que “permitirá mantener plantillas y ayudar a los empleados de las empresas más golpeadas por la guerra comercial hasta que su actividad se recupere, de una forma parecida a como actuaron los ERTE durante la pandemia”.

El segundo pilar del nuevo plan consistirá en reorientar la capacidad productiva y relanzarla en el nuevo contexto global, bajo el prisma de la autonomía estratégica abierta. Para ello, se van a recanalizar **5.000 millones de euros del Plan de Recuperación** para que, aquellas industrias y empresas amenazadas por el shock arancelario puedan transformar y reorientar sus capacidades productivas hacia nuevos sectores con alta demanda. Esta recanalización se hará, principalmente, a través de la [facilidad ICO-empresas y emprendedores](#), el [Fondo de Coinversión](#) y el Fondo de Resiliencia Autonómica.

Al mismo tiempo, el Gobierno ayudará a las empresas a encontrar nuevos mercados y ampliar sus exportaciones, con 2.000 millones de euros en seguros de crédito y coberturas de riesgo a la exportación; con 500 millones para la internacionalización de pymes, y con un plan específico del ICEX que ayudará a los sectores afectados por el nuevo escenario comercial a “afianzar su posición en Estados Unidos y acceder a nuevos mercados”. Para articular todas estas medidas y garantizar su buena ejecución, se creará una **Comisión Interministerial para la Respuesta y el Relanzamiento Comercial**, que presidirá el ministro Carlos Cuerpo.



Ayuntamiento
Cartagena

ÁREA DE GOBIERNO DE ALCALDÍA, TURISMO Y CULTURA

Para más información sobre las bases no duden en ponerse en contacto con nosotros a través de nuestro correo electrónico oficinadeempresa@ayto-cartagena.es o llamando al 968 12 88 24 y estaremos encantados de ayudarles.

Quedamos a su disposición

Un saludo.